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Zitat von Norimbergala 

Zitat von Clubi 

Am 14.10.2010 wurde der erste Beitrag in diesem Thread verfasst. Seit dieser
Zeit wurde über unser Stadion diskutiert und nahezu jeder hat die
gravierenden Schwächen des Achtecks erkannt. Irgendwann damals habe ich
geschrieben, dieses Stadion wird uns das Genick brechen.

Passiert ist seitdem nichts, es wurde nichts in dem Bereich verbessert, der Geld
einbringt. Nun laufen uns langsam alle Verein davon, St. Pauli nimmt 5-10
Millionen pro Jahr im VIP Bereich mehr wie wir ein, Karlsruhe nun bald auch,
Vereine wie der HSVoder Düsseldorf sowieso, auch vermeintlich kleinere
Vereine.

Das ist auf Dauer nicht mehr ausgleichbar. Selbst wenn es bis 2029 klappen
sollte, was ich nicht glaube, sind es noch einmal 7 Jahre wo wir unglaubliches
Geld verlieren.

Und da fordern noch welche die Rückkehr in die Bundesliga.

Ich bin mittlerweile über jedes Jahr froh, wo wir die 2. Liga halten können. Mehr
gibt dieser Standort nicht mehr her!

Bedank Dich bei unserem AR Dr. Ulrich Maly

Alles anzeigen 

In seinem Amt als OB der Stadt Nürnberg sollte man dazu sagen.
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